

disent les ministres, et les faits et gestes des employés. Il est temps que lumière se fasse.

Au moment de mettre sous presse, on apprend que le président du conseil a le vomito.

Les travaux de construction du Bassin de radoub sont commencés, et seront terminés avant la fonte des neiges.

L'hon. M. Cauchon vient d'être nommé *ticket agent* de la compagnie Holman. Le théâtre lui a toujours paru un champ d'honneur.

M. Jos. Benjamin Trudelle se prépare à faire ses Pâques. On nous informe qu'il brûle souvent depuis quelque temps du désir de se convertir.

Pourquoi la Commission du Chemin de fer du Nord n'est-elle pas organisée ici de même qu'elle l'est à Montréal?

M. Jacques Anger se fait notaire pour son compte au printemps. On croit qu'il sera fait ambassadeur pour la Chine. Le syndicat paie pas.

M. François Simard, marchand de la rue St. Joseph, briguera les suffrages des électeurs de la bûche aux oiseaux, aux prochaines élections.

Le Dr. Rinfret dit Malouin doit publier prochainement les discours qu'il a prononcés en Chambre, lors de la dernière session sur une feuille blanche.

M. Guillaume Presse prononcera un grand discours politique dimanche prochain.

PERDU.—Samedi soir, quelque part dans la rue St. Joseph, l'autre bout de M. Arthur Toussaint, épicière. Celui qui le rapportera à son propriétaire, sera libéralement récompensé.

RÉPONSE.—La *Minerve* nous apprend qu'il y a un ciel pour les libéraux. Il doit y en avoir un, tout naturellement, pour les conservateurs. Par qui le troisième ciel sera-t-il habité?

BONNE IDÉE.—Vu les difficultés survenues au Conseil de Ville, relativement à l'octroi de \$90,000 en faveur de la compagnie du chemin de fer du lac St. Jean, cette dernière a résolu de faire passer son chemin en ballon.

C'est encore une question en l'air.

DÉFUNT.—Le défunt M. Poyer, décédé il y a plusieurs années, n'est plus de ce monde, nous assure-t-on. Ceci est l'autant plus regrettable que si ce monsieur ne fut pas mort depuis longtemps, nous aurions aujourd'hui l'heureux avantage de le compter parmi les nôtres.

ARRÊTÉS.—Notre correspondant de Paris, nous écrit que Me-sieurs Turcotte, Giroux et Vallières, viennent d'être arrêtés pour avoir obstrué la place publique en jouant aux marbres dans la ville de Paris. Au moment où ils ont été pris, M. Vallière était *first-bowly*.

OUVREURE.—La reine Victoria vient de faire l'ouverture de son Parlement. L'incision n'est pas très-profonde.

AUX IVROGNES.—Pour l'information de plusieurs de nos amis, qui ont pour habitude de boire autre chose que le liquide du déluge, nous publions la recette suivante, comme remède infallible-contre l'ivrognerie: "Sulphate de fer, cinq grains; eau de menthe-poivrée (*peppermint*), onze dragées; essence de muscade, un dragée; à prendre deux fois le jour." Cette préparation agit à la fois comme stimulant et comme tonique, étouffe, en le satisfaisant, le goût de la liqueur alcoolique, et détruit cette prostration morale et physique qui se fait toujours sentir chez celui qui abandonne brusquement l'usage des boissons enivrantes.

PAS MORT DE FAIM.—Un jeune homme à Chicago a été trouvé ces jours derniers, mort dans son lit, et l'on croyait qu'il s'était suicidé en prenant du poison, mais en faisant l'autopsie les médecins n'ont trouvé dans son estomac que des cornichons, de la galette, de la limonade, de la diable froide, de la bière, des huîtres frites, du punch au lait, du jambon, des sandwich, du pain de savoie, du roast-beef, du pâté au mouton, des rognons sautés du homard, du thé, du poulet, du champagne, du bourbon whiskey, du saucisson de Pologne, du vin de Porto, du fromage, des sardines, un steak aux oignons et du Sherry. Le jury a rendu le verdict: "Mort par la visite d'amis."

MORT.—Une dépêche nous apprend que le chien qui s'était permis de mordre aux cuisses du juge Caron, vient de mourir. Son honneur se porte bien.

#### Pensées d'un Emballeur.

Je ne connais que trois espèces d'hommes: les hommes heureux, les hommes malheureux et les emballeurs.

L'animal le plus mélancolique, c'est le fièvre, car il ne parle à personne.

Il y a des gens qui croient qu'il faut laver une injure dans le sang. J'ai horreur de cette lessive.

Le système de Galilée est que la terre tourne. Quand on est ivre, on croit davantage au système de Galilée.

Les femmes ne savent bien que ce qu'elles n'ont pas apprises.

J'ai la conviction que les pays où l'on a abattu le plus de forêts sont ceux où il se débite le plus de fagots.

On rencontre souvent dans le monde des gens qui vous disent: "Prêtez-moi une oreille attentive—et surtout, prêtez-moi cinq francs."

Autrefois nos jeunes gens allumaient bien des cœurs au sortir du bal. Aujourd'hui ils allument leur cigare.

C'est drôle! je n'ai jamais eu qu'un matelas, et j'ai eu des enfants de trois lits!

J'aime mieux sentir le froid que l'auteur Clairville; mais je n'aime ni l'un ni l'autre.

Si j'étais militaire, j'aimerais mieux être cité à l'ordre du jour que cité Trévise.

J'ai suivi une femme et un cours d'anglais, hier, rue Bergère.

Il est plus aisé de faire avancer une pendule qu'un mulet.

L'ail vient en gousse, la vigne en pousse; la poule gousse, le rageur mousse; la jeunesse pousse, le poitrinaire toussé, et l'éternité le pousse.

L'absence est le cuir à repasser de l'affection.

Un ivrogne ferait bien mieux de s'acheter un pantalon que de se donner une culotte.

Il est plus facile de détacher son collet d'habit que son cœur.

On peut être juste sans être sévère. La vix de Marsol est sévère, mais elle n'est pas juste.

Quand il n'y aura plus de rois, il faudra louer les salons de Curtius.

Quand un cheval paît en liberté, je n'aime pas m'approcher de lui.

Le cardinal Dubois n'était pas de celui dont on fait les bûches.

Le ventre de M. Véron a beaucoup de volume, mais l'éditeur Paulin en a bien davantage.

J'aime mieux embrasser une femme que la profession d'avocat.

La clef ouvre la porte, et l'eau de seltz l'appétit.

J'aime mieux être tiré à quatre épingle qu'à quatre chevaux.

N'avez-vous pas remarqué qu'il y a quelque chose de mystérieux dans une huitre.

Un homme d'esprit fait sept sottises par jour. Mon propriétaire n'en fait jamais.

La graine d'épinards est un bizarre végétal: au lieu de germer dans les champs, elle pousse dans les antichambres.

Quand ma femme est sur le point de faire un voyage, je la presse de partir, et sur mon cœur.

Je ne sais si je ne déteste pas plus un faux col qu'un faux témoignage.

On dit que les pauvres d'esprit vont tout droit au paradis. Il y a pourtant bien des sots qui vont aux avant scènes.

Cette idée m'a été inspirée par les membres du Jockey's club.

J'aimerais mieux me coiffer d'un joli minois que d'une casquette de loutre.

Si un homme mal élevé doit un jour me manquer, je préfère que ce soit sur le terrain qu'ailleurs.

Qui donc découvrira un remède à la misère? Ne trouve-t-on pas la panne assez universelle?

Si j'avais une statue à élever à *Mac-Adam*, je ne le représenterais pas assis; je le ferais de bon.

J'aime mieux monter ma garde que *Monte-Christo*.

Une Basque d'Espagne est plus douce